

# クラムボン便り



## ❄️ ようこそクラムボンへ！

今月新たに1名(小4女子1名)の方が入会しました。よろしくお願ひします♪最近では、毎月、数件の見学や問い合わせが来ています。もっともっと仲間が増えて賑やかになるといいですね。

## ❄️ 11月の行事の様子♪

### ★室内活動★

11月6日、この日は利用者で相談し、人生ゲームをしました。本当に人生いろいろで、借金地獄から奇跡の復活をとげたCさんの人生や、医師として順風満帆だった阿曾の転落人生、山も谷もなかったT君の人生、何の前ぶれもなく火星に旅立った清野の人生など、最後まで展開がわからない面白い時間となりました。

### ★ちゃんちゃん焼き★

11月13日、ちゃんちゃん焼きをしました。昨年同様、T君のおじいちゃん直伝の味噌ダレを使用した、特製ちゃんちゃん焼きです。今年もT君バージョンと普通のバージョンと2種類作りました。当日は買い物係と、準備係に分かれて活動し、買い物後、皆で分担して野菜を切ったりしました。みんな魚から少しずつ離れていく中、Hさんの巧みな包丁さばきのおかげで半身の鮭も準備万端。2台のホットプレートからは香ばしいにおいが漂い、すべて美味しくいただきました。



### ★室内活動★

11月20日、室内活動を行いました。この日は足寄動物化石博物館に見学に行く予定でしたが、十勝でのコロナウイルス感染状況を考え、中止の判断をしました。それでも2名の利用者が参加してくれて、トランプをして楽しみました。職員が教えたトランプのゲームでしたが、その職員が4戦全敗という結果に。子どもは強いですね。

### ★ゲーム大会★

11月27日、ゲーム大会をしました。種目は、いつもの大乱闘スマッシュブラザーズです。この日は5人も参加してくれたので、午前中に12月の行事決めやクリスマス会の内容について話し合いをしました。

午後から待望のゲーム大会がはじまりました。5人同時にプレイすると、大画面にもかかわらず所狭しと5人のキャラが暴れまわります。また来月もやりたいようでした。



十勝でもコロナウイルスが広がりを見せており、クラムボンでも外出しての活動を自粛することになりました。室内での活動のみとなり、行事の幅がますます狭くなっていますが、ぜひ、クラムボンに足を運んでいただき、みんなで楽しい行事にしていきたいと思います！



# 12月クラムボン予定表



日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4 『DVD鑑賞』 	5
6	7	8	9	10 	11 『ボードゲーム、カードゲーム』	12 はるにれの会 「第332回例会」 18時～22時 とかちプラザ
13	14	15	16	17	18 『ゲーム大会』 	19
20	21 『職員会議日』 ※14時で閉所 します	22	23	24	25 『クリスマス会』 	26
27	28 29 30 <b>クラムボン冬期休暇</b> 12月26日～1月11日				31 	

## 12月の行事予定

新年は1月12日(火)から始まります!

<p>4日(金) 『DVD鑑賞』</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・13:00～15:00</li> <li>※大きなスクリーンでDVDを鑑賞します。何を見るかは参加者で決めましょう。皆で大笑いしたり、感動で涙したりしましょう!</li> </ul>	<p>11日(金) 『ボードゲーム』 『カードゲーム』</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・13:00～15:00</li> <li>※人生ゲームなどのボードゲームや人狼などのカードゲームをします。あの人の裏の一面を見られるかも…</li> </ul>	<p>18日(金) 『ゲーム大会』</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・13:00～15:00</li> <li>※毎月恒例のゲーム大会です。大きなスクリーンでプレイする迫力は圧巻です。初めての挑戦者もお待ちしております!</li> </ul>	<p>25日(金) 『クリスマス会』</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・10:30～15:00</li> <li>・弁当、ビンゴ景品持参</li> <li>※今年は調理は行いませんが、ケーキは作ります! ビンゴの景品代などはLINEでご連絡します。ハロウィン同様、仮装も大歓迎です! 時間があれば職員の出し物があるかも…</li> </ul>
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

今年も残すところ1か月になりました。この1年、新型コロナウイルスの影響による休業や自粛等であつてない対応を迫られました。これに伴い利用されている子ども達や保護者の皆様には、何かとご不便をおかけしましたこととお詫びし、またご協力を頂きましたことに感謝いたします。一日も早い収束を祈り、来る年が以前のように子ども達の笑い声で満ち溢れた活動ができるよう願っております。引き続き、ご支援ご協力をお願い申し上げます。

令和2年12月 自由学舎クラムボン